



Energieagentur
Rems-Murr gGmbH

Pressemitteilung

Waiblingen, den 29.05.2017

Gut beraten zum Wohlfühlhaus

Sie planen, Ihr Haus komplett energetisch zu modernisieren? Dann holen Sie sich kompetenten Rat und sparen Sie Ihr eigenes Geld. Denn: Es gibt eine Menge Fördergelder, besonders bei einer Generalsanierung. Denken Sie auch an Ihre Zukunft. Gestalten Sie Ihr Heim altersgerecht und beseitigen Sie Barrieren. So haben Sie nicht nur mehr Komfort, Sie werten Ihr Haus auch kräftig auf. Die Energieagentur Rems-Murr informiert Sie neutral und umfassend.

„Lohnt sich eine ganzheitliche Sanierung für uns überhaupt?“, fragen viele Menschen, während einer Energieberatung. Laut Jürgen Menzel, Geschäftsführer der Energieagentur Rems-Murr, ist die Antwort ein klares Ja. Denn egal, ob die Heizungsanlage veraltet ist, eine Dach- oder Fassadendämmung ansteht oder die Fenster marode sind: Eine Komplettsanierung erzielt den größten Effekt. Einzelmaßnahmen senken die Energiekosten im Verhältnis weit weniger. Und langfristig steigert man natürlich auch den Wert seines Hauses.

Was aber gilt es zu beachten und wer berät wirklich unabhängig? „Ein fundierter Start ist die kostenlose Erstberatung bei der Energieagentur“, empfiehlt Jürgen Menzel. Weiter könnte es mit einem sogenannten Sanierungsfahrplan gehen. Der dient als sichere Orientierungshilfe und Grundlage für alle folgenden Schritte. Dazu bewertet eine Energieberaterin oder ein Energieberater bei einem Vor-Ort-Termin neutral den aktuellen Zustand des Gebäudes. Darauf basierend werden Maßnahmen-Vorschläge unterbreitet und Sie erfahren, welche Fördermöglichkeiten es für Sie gibt.

„Denken Sie bei Ihrer Planung auch an übermorgen“, rät Jürgen Menzel außerdem. Umbauten für ein altersgerechtes, barrierefreies Zuhause lassen sich gleich mit einplanen. So staubt es zwar richtig – aber nur einmal.

Bei einer Heizungserneuerung muss immer auch das baden-württembergische EWärmeG, das Erneuerbare-Wärme-Gesetz, erfüllt werden. Das besagt, dass bei der Wärmeerzeugung 15 Prozent aus erneuerbaren Quellen, wie beispielsweise Solar-, Holzpellets- oder Wärmepumpenanlagen stammen müssen. Alternativ können auch verschiedene Ersatzoptionen, beispielsweise Wärmeschutzmaßnahmen, erfüllt werden.

Lassen Sie sich jetzt beraten und investieren Sie mit einem guten Gefühl in Ihre Zukunft!

Ein behagliches Wohngefühl, ein energie- und kostensparender Alltag und ein zeitgemäßes Zuhause sind der Lohn dafür - Und: Dem Klima ist auch geholfen.

Bei allen Fragen rund um die energetische Sanierung steht Ihnen Ihre unabhängige Energieagentur Rems-Murr mit kompetentem Rat zur Seite. Die Fachleute informieren Sie auch über passende Förderprogramme von Bund und Land.

Die Energieagentur Rems-Murr lädt jeden Mittwoch und Donnerstag Nachmittag zu einer kostenlosen Beratung in Waiblingen ein. Die Beratungen finden direkt in der Energieagentur Rems-Murr, Gewerbestraße 11 im Gewerbegebiet Eisental in der Zeit von 17:00 bis 19:00 Uhr statt. Bitte vereinbaren Sie vorab einen Termin mit der Energieagentur Rems-Murr gGmbH (07151/975173-0).

Die „**Energie-Checks**“ der Verbraucherzentrale Baden-Württemberg und der Energieagentur Rems-Murr können parallel zu den stationären Erstberatungen, als Vor-Ort-Beratungen in Anspruch genommen werden.

Kontaktieren Sie uns unter:

Energieagentur Rems-Murr gGmbH
Gewerbestraße 11 (Gewerbegebiet Eisental),
71332 Waiblingen, Tel. 07151/975 173-0
E-Mail: info@ea-rm.de